

LES AIDANT(E)S EN BELGIQUE ET CHEZ NOS VOISINS : ACTIONS ET ACTUALITÉ



Le mois d'octobre est traditionnellement riche en événements pour les aidants et ce, dans plusieurs pays européens et au Canada.

Category: [Non classé](#)

*Elisabeth Knuts – l'ASBL Aidants Proches
Semaine des Aidants Proches | 03 octobre 2022*

A l'occasion de la 9^{ème} édition de notre Semaine des Aidants Proches, il nous paraît intéressant de mettre en lumière les autres initiatives similaires chez nos voisins en ce mois d'octobre. Focus donc sur le Grand-Duché de Luxembourg, la France, la Suisse et même la journée européenne des aidants.

Alors que notre événement annuel « Semaine des Aidants Proches » arrive prochainement pour sa 9^{ème} édition, et s'annonce exceptionnelle avec plus de 100 partenaires et près de 160 activités proposées partout

Informations : communication@aidants.be - www.semaineaidantsproches.be



en Wallonie et à Bruxelles, il nous paraît intéressant de voir ce qui se passe ailleurs en Europe.

Encore trop peu de citoyens connaissent le terme d'aidant proche dans la francophonie et ne se reconnaissent donc pas comme tel. D'où l'importance de multiplier, en Belgique, mais ailleurs également, les actions qui leur sont consacrés.

Le mois d'octobre est traditionnellement riche en événements pour les aidants et ce, dans plusieurs pays européens et au Canada.

Vous pouvez lire l'article complet sur le site de l'asbl Aidants Proches

[Lire l'article complet](#)



Informations : communication@aidants.be - www.semaineaidantsproches.be

